

## Arbeitskreis Internationales der GEW Hessen

---

An  
Dr. Shir Hever  
per Mail: shir.hever@gmail.com

Frankfurt am Main, den 7. Juni 2023

Sehr geehrter Herr Hever,

aufgrund einer E-Mail, welche Sie am 6. Juni 2023 an ein Mitglied des Vorstandes der GEW Hessen gesandt haben, sehen wir uns als Arbeitskreis Internationales gezwungen, Ihnen die Funktion und die Regularien der in der GEW Hessen aktiven Arbeitskreise und Arbeitsgruppen zu erläutern. Der Arbeitskreis Internationales ist ein loser Zusammenschluss von Mitgliedern der GEW Hessen und interessierten Nicht-Mitgliedern, die im Bereich „Zusammenarbeit mit (...) internationalen Gewerkschaften und Verbänden“ zusammenarbeiten. Der Arbeitskreis Internationales hat aufgrund seiner Zusammensetzung keinerlei Mandat der GEW Hessen inne.

Seine Positionen, Stellungnahmen, internationale Unterstützungsaktivitäten und Veranstaltungen werden mit den Vorsitzenden der GEW Hessen, in deren Aufgabenbereich die internationale Arbeit der GEW fällt, besprochen und dem Landesvorstand der GEW Hessen zu Beschlussfassung vorgelegt.

Keinesfalls sind Mitglieder des Arbeitskreises Internationales befugt, vor der Beschlussfassung des Landesvorstandes konkrete Planungen für Veranstaltungen der GEW Hessen vorzunehmen.

Ebenfalls sind Mitglieder des Arbeitskreises Internationales nicht berechtigt, vor der Beschlussfassung des Landesvorstandes der GEW Hessen Referentinnen oder Referenten für nicht beschlossene Vorhaben anzufragen.

Der Arbeitskreis Internationales und die GEW Hessen halten weiterhin an dem Vorhaben fest, Veranstaltungen zum Thema Recht auf Bildung in Palästina durchzuführen.

Die von einem Mitglied des Arbeitskreises an Sie herangetragene Anfrage als Referent für eine Veranstaltung der GEW Hessen oder des Arbeitskreises Internationales aufzutreten, entbehrt jeder formal notwendigen Grundlage und Berechtigung im Sinne der Satzung der GEW Hessen.

Wenn eine Mitteilung des Diskussionsstandes Sie jedoch veranlasst, der GEW Hessen vertreten durch ihren Vorstand oder einzelnen Mitgliedern des Vorstandes ein Ultimatum zur Durchführung der Veranstaltung zu setzen und androhen, mit rufschädigenden Vorwürfen und ungerechtfertigten Anfeindungen einzelne Mitglieder des Vorstandes öffentlich zu diskreditieren, wertet der Arbeitskreis Internationales als Nötigung und Verleumdung.

Heiner Sedow  
M. E. O. K. S. S. S.

Lothar Ott  
Bernd Vogel